



Lunes, 06 de Mayo de 2019

Tipo de Cambio Interbancario Compra: 3.298 Venta: 3.299

SNI

"Invertiremos US\$20 millones en impulsar los envases retornables". Coca-Cola y su embotelladora en el Perú, Arca Continental Lindley, enfrentan desafíos muy marcados para este año: nuevo etiquetado, caída del consumo en el hogar y el compromiso de producción limpia. Thiago Coelho (TC), CEO de Coca-Cola, asume el timón de la compañía en medio de esta vorágine y junto a Juan Félix Alba (JFA), gerente general de Arca Continental, desarrollan estrategias para que este 2019 tenga mejores perspectivas. Algunas empresas de consumo cuestionaron la implementación del nuevo etiquetado, ¿cuál es la posición de Coca-Cola? **JFA:** Como en toda ley, al momento de ejecutarse aparecen una serie de puntos que antes no se ven. En sí, hay una serie de puntos en general que se están revisando de esta ley, a través de la Sociedad Nacional de Industrias (SNI), que ha aglutinado las inquietudes del sector. Hay un proceso intenso, que en coordinación con el Minsa, se irá resolviendo.

[El Comercio / Día 1 / Pág.10,11 / 2019-05-06](#)

Gremios buscan fortalecer exportaciones con miras al 2021. La Asociación de Exportadores (ADEX), la Cámara de Comercio de Lima (CCL), la Sociedad Nacional de Industrias (SNI) y Perucámaras trabajarán juntas de forma coordinada para fortalecer el ecosistema exportador. Ese fue el compromiso de los presidentes de los gremios empresariales en una reunión sostenida en ADEX y en la que participaron el presidente del gremio exportador, Alfonso Velásquez, y sus homólogos de la CCL, Yolanda Torriani; de la SNI, Ricardo Márquez, de Perucámaras, Carlos Durand; y el embajador Hugo de Zela, nombrado hace unas semanas embajador de Perú en EE.UU.

[Gestión / Negocios / Pág.18 / 2019-05-06](#)

[Expreso / Economía / Pág.15 / 2019-05-06](#)

Cobro por bolsas plásticas no beneficiará a supermercados. Ante las dudas de la población por el próximo cobro de las bolsas plásticas (S/ 0,10) que entrará en vigencia este 10 de agosto, la viceministra de Gestión Ambiental, Albina Ruiz, aclaró que dicho impuesto no beneficiará a los supermercados o a cualquier otro centro comercial. "El propio gremio representado por el ingeniero Jesús Salazar, presidente del comité de plásticos de la Sociedad Nacional de Industrias, ha dicho con mucha claridad que efectivamente tenemos que cambiar el estatus y que los empresarios están poniéndose a la orden para hacer estas modificaciones".

[La República / Sociedad / Pág.21 / 2019-05-06](#)

“Vamos a remitir un proyecto de ley al MEF para la homologación de los aportes de Essalud”. Entrevista a **Sylvia Cáceres, ministra de trabajo y Promoción del empleo.** En entrevista con Gestión, la ministra de Trabajo, Sylvia Cáceres, explicó los planes de su cartera sobre el fomento del empleo juvenil, la remuneración mínima, el sistema previsional y el plan de competitividad. Sobre la ley de fomento del empleo juvenil, ¿cuáles serán los incentivos para las empresas? ¿Se aplicarán beneficios tributarios? Nos hemos fijado un horizonte de construcción de la propuesta que termina en mayo. Es un proceso que está validándose todavía internamente. Pero, por ejemplo, la ley de modalidades formativas tiene más de diez años de haber sido aprobada y los estudios que venimos realizando ponen en evidencia que solo alrededor del 4% de los empleadores o empresas ha adoptado alguna de ellas.

[Gestión / Negocios / Pág.16,17 / 2019-05-06](#)

Se habría vendido parte del terreno del Parque Industrial de Ancón a unas 5,000 personas. Según el cronograma de Proinversión, el proyecto del Parque Industrial de Ancón será adjudicado en el primer trimestre del 2020. Sin embargo, el terreno destinado para este proyecto corre peligro de ser invadido. Recientemente el Ministerio de la Producción (Produce) dio a conocer esta situación. Ante ello, subrayó que dicho terreno pertenece a su sector (Partida Registral N° 13409092) y no se encuentra a la venta bajo ninguna figura legal.

[Gestión / Negocios / Pág.18 / 2019-05-06](#)

Elevarán al CNT discusión sobre regulación de la jornada de tiempo parcial. La ministra de Trabajo, Sylvia Cáceres, señaló a Gestión que su cartera pretende presentar ante el Consejo Nacional del Trabajo (CNT) el tema de la “organización del tiempo del trabajo”, es decir, la posibilidad de reconfigurar -según lo que demanda del mercado laboral- las jornadas de tiempo parcial.

[Gestión / Economía / Pág.17 / 2019-05-06](#)

Cambios a fiscalización de cumplimiento de cuota de personas con discapacidad. Según la Ley General de la Persona con Discapacidad, las entidades públicas están obligadas a contratar personas con discapacidad en una proporción no inferior al 5% de la totalidad de su personal, y los empleadores privados con más de 50 trabajadores en una proporción no inferior al 3%. Sin embargo, existen limitaciones para poder cumplir con esta norma, según la ministra de Trabajo, Sylvia Cáceres.

[Gestión / Economía / Pág.17 / 2019-05-06](#)

Congreso volverá a votar ley de control previo de fusiones. Tras la aprobación de la ley de control previo de fusiones empresariales el jueves último, un terremoto sacudió el interior de la Comisión de Defensa del Consumidor del Congreso. ¿La razón? Un cambio de último minuto que modificaría el sentido de la ley aprobada. Yes que a las 5:42 p.m. del jueves, minutos antes de la votación de la norma, se introdujo una modificación en la que se señala que los procedimientos especiales de la ley se rigen “obligatoriamente” por el Texto Único Ordenado (TUO) de la Ley N° 27444, Ley del Procedimiento Administrativo General.

[Gestión / Economía / Pág.19 / 2019-05-06](#)

El costo de la protección del despido. En reiteradas ocasiones se ha afirmado que la reforma laboral es una de las más urgentes en el país. En particular, la rigidez laboral aparece como una de las principales taras del mercado laboral peruano, lo cual se refleja en el ranking de competitividad global elaborado por el Foro Económico Mundial, en el que el Perú se ubica en el puesto 128 de 140 países en la idoneidad de sus prácticas de contratación y despido. Tener sistemas adecuados de separación de personal es elemental para que los trabajadores puedan recolocarse donde sean más productivos.

[El Comercio / Economía / Pág.22,23 / 2019-05-06](#)

Ventas de mypes por campaña del Día de la Madre subirán a S/ 1,300 millones. El Día de la Madre es una de las festividades que impulsan la demanda, pues las familias están más dispuestas a gastar, lo que a su vez gatilla la actividad de las micro y pequeñas empresas (mypes). Así, las ventas de las mypes por esta campaña crecerían aproximadamente 10% a S/ 1,300 millones, proyectó el gerente central de créditos de Caja Cusco, Walter Rojas. Detalló que las mypes que más mueven en estas fechas son las ligadas al comercio de ropa, perfumería, calzado, entre otras.

[Gestión / Finanzas / Pág.24 / 2019-05-06](#)

“Propuesta de Plan Nacional de Empresas y Derechos Humanos estaría en noviembre”. Entrevista a Daniel Sánchez, viceministro de Derechos Humanos y Acceso a la Justicia. ¿Qué busca el Plan Nacional de Acción sobre Empresas y Derechos Humanos? Buscamos tres finalidades. Primero, ordenar un marco que nos permita entender en conjunto todas las acciones que se han dado en la promoción de los derechos en el ámbito empresarial. Segundo, lograr consensos en este tema y, tercero, cumplir un mandato legal internacional y nacional: incorporar a las empresas nacionales en una dinámica de protección, prevención y reparación en derechos humanos.

[Gestión / Destaque / Pág.2 / 2019-05-06](#)

Cerca acuerdo por puerto de Chancay. El acuerdo de asociación de la Compañía Minera Volcan con la empresa china Cosco Shipping Ports Limited “está próximo a concretarse” para la construcción del puerto de Chancay. Una vez cerrado, la firma china adquirirá el 60% de las acciones de Terminales Portuarios Chancay, la primera etapa de construcción demanda US\$ 1,300 millones.

[Gestión / Negocios / Pág.13 / 2019-05-06](#)

Otra vez en manos del MEF. En el último Informe de Actualización de Proyecciones Macroeconómicas presentado por el MEF no se resalta el proyecto Majes-Siguas II. Sin embargo, la ministra de Agricultura, Fabiola Muñoz, indica que sí forma parte de los 16 proyectos emblemáticos. En ese sentido, dijo que espera que el MEF revise el financiamiento del proyecto.

[Gestión / Negocios / Pág.12 / 2019-05-06](#)

Inflación de alimentos y bebidas. En abril, el precio de los alimentos y bebidas -grupo de consumo que tiene el mayor peso dentro del índice de Precios al Consumidor (IPC)- se incrementó en 0.35%, según el INEI. Esto es ligeramente menor al porcentaje registrado en marzo (0.43%), pero es la segunda alza más importante del año. Este resultado se explica por el incremento en los precios de pescados y mariscos (5.6%), como efecto de la tradicional mayor demanda de consumo en la Semana Santa.

[Gestión / Economía / Pág.14 / 2019-05-06](#)

Confiep no ve compromiso del Gobierno por promover la inversión. El presidente Martín Vizcarra asistió la semana pasada a la juramentación de María León, la nueva titular de la Confiep. “Esperamos reunirnos en los próximos días”, sostuvo la ejecutiva en “Agenda Política” de Canal N. Sin embargo, adelantó que “no se ve un Gobierno comprometido con la inversión y debería de serlo”. Sostuvo que tenemos que promover la minería responsable, pero sostuvo que en esa tarea debe haber mayor claridad.

[Gestión / Política / Pág.27 / 2019-05-06](#)

Grifos sí, grifos no: Pero MEM insiste. La semana pasada, el entonces presidente de Petroperú y hoy gerente general de la compañía estatal, Esteban Bertarelli, anunció que la empresa evaluaba volver a la venta minorista de combustibles con grifos propios (Gestión 02.05.2019). Un día después, el ministro de Energía y Minas, Francisco Ísmodes, confirmó ante la prensa extranjera el interés del Gobierno por esta propuesta a fin de reducir los precios de los combustibles.

[Gestión / Negocios / Pág.13 / 2019-05-06](#)

Justificación mínima. Mañana vence el plazo de cuatro meses para que el Consejo Nacional del Trabajo (CNT) pueda encontrar consensos entre el sector empresarial, las centrales sindicales y el Ministerio de Trabajo y Promoción del Empleo (MTPE) en tomo a un eventual aumento de la remuneración mínima vital (RMV). Se alcance el consenso o no, el MTPE tomará una decisión al respecto a finales de mayo. Esta disposición del MTPE tiene consideraciones de forma y fondo que vale la pena comentar en detalle. Respecto de la forma, se ha hecho notorio el desorden y la arbitrariedad con los que las decisiones sobre la RMV se toman.

[El Comercio / Editorial / Pág.2 / 2019-05-06](#)

HPO Corp. operará desde este mes la primera refinería de glicerina en Perú. A dos años de haber iniciado obras en Lurín, HPO Corp. ultima la instalación de la primera refinería de glicerina del Perú. Así, la firma de combustibles espera empezar a operar dicha planta de 3,000 toneladas mensuales de capacidad, el 15 de mayo. Su gerente general, Samir Abudayeh, señaló que tal volumen les permitirá atender el 100% de la demanda local, que hoy se cubre en su totalidad con la importación. Sin embargo, la mayor producción se dirigirá al exterior. “Perú importa 6,000 toneladas anuales de glicerina y en dos meses podríamos cubrir todo. Ahora tenemos acuerdos con grandes traders del mundo para vender el producto”, indicó a Gestión.

[Gestión / Negocios / Pág.6 / 2019-05-06](#)

Marcimex Perú pone en la mira empresas locales. El Grupo Marcimex Perú, perteneciente al Grupo Consenso de Ecuador -que también tiene a Electroandina e Indurama-, no solo busca crecer de manera orgánica en el país, sino también espera hacer adquisiciones de empresas locales relacionadas a los rubros en los que participa, entre fines de este año y el próximo. Cabe señalar que la empresa está presente en el Perú en el mercado retail con sus cadenas especializadas de tiendas de electrodomésticos y de motocicletas, así como en el sector financiero.

[Gestión / Negocios / Pág.8 / 2019-05-06](#)

Nexa producirá más zinc refinado. Nexa apuesta a fondo por el zinc. El quinto mayor productor internacional de este 'commodity' ha renunciado a procesar indio en su refinería de Cajamarquilla (Lima), a fin de incrementar al máximo su capacidad de producción de zinc. "La idea es ganar 3% de eficiencia en la obtención de zinc para conseguir que Cajamarquilla sea más competitiva que otras refinerías", señala Ricardo Porto, CEO de Nexa en el Perú.

[El Comercio / Día 1 / Pág.8 / 2019-05-06](#)

Grupo Inca va por tercera etapa de almacén industrial. La Ciudad Blanca sigue recibiendo más empresas, malls y otro tipo de industrias. En vista de tal avance, el Grupo Inca, a través de Carmen Inmuebles, arrancó en el 2015 operaciones de Concepto Nave - Almacenes Arequipa, su centro de almacenamiento. Y el próximo mes de julio sumará una tercera etapa. "En el 2017 tuvimos la segunda etapa, que ha cubierto la demanda de diversos sectores, y este año estamos ampliando las instalaciones", dijo el gerente general de la empresa, Mayo Cañedo, quien refirió que ya tienen el 100% de ocupación.

[Gestión / Negocios / Pág.10 / 2019-05-06](#)

Trump anuncia que aumentará aranceles a productos chinos. El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, elevó fuertemente la presión sobre China el domingo para alcanzar un acuerdo comercial al anunciar que aumentará los aranceles sobre bienes del gigante asiático valorados en US\$ 200,000 millones. Además, aseguró que apuntaría con gravámenes a otros cientos de miles de millones de productos chinos.

[Gestión / Mundo / Pág.21 / 2019-05-06](#)

Precio mayorista del pollo crece en abril tras cuatro meses de caídas. Después de contraerse por cuatro meses seguidos, el precio al por mayor del pollo en Lima Metropolitana alzó vuelo en abril y se incrementó en 3.8%, respecto a similar periodo del año anterior, según el Ministerio de Agricultura (Minagri). El mes pasado, el precio del ave en los centros de acopio llegó a los S/4.17 por kilogramo en promedio; y solo en el último día de abril alcanzó los S/4.85 por kilogramo. Uno de los factores está vinculado a la oferta y la demanda.

[Gestión / Negocios / Pág.14 / 2019-05-06](#)

Inicio

Actualidad

Contralor hace llamado a abogados. Una invocación a los abogados con reconocida trayectoria profesional, solvencia e idoneidad moral a que se presenten al concurso público para elegir a los miembros de la Junta Nacional de Justicia (JNJJ, hizo el contralor general de la República, Nelson Shack. "Necesitamos que los mejores abogados del país, de más de 25 años de ejercicio profesional, de más de 25 años de docencia universitaria o más de 15 años de investigación jurídica, puedan acercarse y postular de una manera muy sencilla. Esperamos que los mejores lleguen a la JNJ".

[El Peruano / Política / Pág.5 / 2019-05-06](#)

Morán al Congreso por operativo en casa de Alan. El ministro del Interior, Carlos Morán, y los policías que participaron en la intervención en la casa del expresidente Alan García cuando se suicidó, comparecen hoy ante la Comisión de Defensa Nacional del Congreso, que preside el parlamentario aprista Jorge del Castillo e integran mayoritariamente legisladores de la bancada fujimorista. Según fuentes de Interior, asistirán todos los citados: además de Morán, el general Luis Lavalle, comandante general de la Policía; el coronel Carlos Harvey Colchado, jefe de la División de Investigaciones de Alta Complejidad (Diviac); el comandante Guillermo Castro Aza, jefe del equipo; el mayor Fredy Ordinola y los suboficiales Gloria Andrade Arteaga, Larry Sejuro Berlanga y Jorge Chávez Céliz.

[La República / Política / Pág.5 / 2019-05-06](#)

El Reporte Legal del día de hoy contiene normas relevantes para los siguientes sectores: Presidencia del Consejo de Ministros, Agricultura y Riego, Comercio Exterior y Turismo, Economía y Finanzas, Justicia y Derechos Humanos, Trabajo y Promoción del Empleo, Transporte y Comunicaciones.

<http://www.sni.org.pe/asesoria-legal/>

Inicio

Política de Calidad

"Somos el gremio empresarial que dirige sus actividades al desarrollo y promoción de la industria manufacturera, propicia el crecimiento económico y contribuye al bienestar social del país. Nuestro compromiso es brindar a los asociados servicios oportunos y confiables, orientados a su defensa, promoción y representación. La mejora continua de nuestros servicios se sustenta en un equipo humano competente, con vocación de servicio, para lo cual brindamos un grato ambiente de trabajo, impulsando su desarrollo personal y profesional."



Alcance detallado en nuestro certificado ISO 9001:2015

A horizontal banner with a light blue background and a grid pattern. It contains four overlapping, colorful buttons with white text and rounded corners. From left to right: a large blue button with the text "ACCEDE A COMPRAS DEL ESTADO"; a smaller blue button with "Oportunidades VIGENTES" and "CLICK AQUÍ"; a green button with "Oportunidades CONVOCADAS" and "CLICK AQUÍ"; and a red button with "Instructivo" and "DESCARGAR AQUÍ".